

Busca Morena tirar a Magistrado

IMPRIMIR

Francisco Rivas

PUEBLA.- La designación de José Montiel como Magistrado del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) será impugnada por Morena, informó Gabriel Biestro, dirigente del partido en Puebla.

Además, el líder partidista anunció que presentará una denuncia penal en su contra por el presunto ejercicio indebido de la profesión.

En conferencia, Biestro indicó que el nombramiento de Montiel ocurrió como pago a un favor de parte del Gobernador Antonio Gali, por lo que incumple la ley.

Añadió que este tipo de cargos se usan para alimentar las relaciones políticas y conservar espacios de poder.

Según Biestro, el nuevo integrante del TSJ no cumplía con los requisitos para obtener el cargo porque la convocatoria establecía una antigüedad de 10 años y su cédula fue obtenida apenas hace 8.

"El Magistrado no cumple con los requisitos para serlo; fue juez en el 2001 sin contar con la cédula profesional y finalmente los casos que haya juzgado podrían ser nulos", aseguró.

"Por eso los diputados vamos a meter tanto la impugnación del nombramiento y una denuncia ante la Fiscalía porque la cédula la obtuvo apenas en 2012, siendo juez desde 2001, y son situaciones que queremos se terminen", añadió.

Montiel se desempeñó como subsecretario jurídico en la Secretaría General de Gobierno desde el sexenio de Rafael Moreno Valle.

A finales de julio pasado, el Congreso local aprobó con 29 votos a favor su designación como Magistrado del TSJ, pese a las versiones en contra, por calificarlo de un pago de favores.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 17 de agosto de 2018